Urgente El juicio contra Berlusconi por el 'caso Ruby' comenzará el 6 de abril

SOSTENIBLE

Economía apoya a la 'spin off' tecnológica Iactive con 1,8 millones del Fondo Jeremie



Deja tu comentario

Imprimir Enviar

COMPARTE ESTA NOTICIA

tweet enviar

menear tuenti

SUSCRÍBETE A LAS NOTICIAS DE SEVILLA EN TU ENTORNO:

Titulares en tu Web Boletín Personalizado La Consejería de Economía, Innovación y Ciencia destinará 1,8 millones de euros del Fondo Jeremie, gestionado por la Agencia de Innovación y Desarrollo de Andalucía (IDEA), a la empresa granadina lactive, especializada en inteligencia artificial para el desarrollo de sistemas 'software' de ayuda a la toma de decisiones.

Con motivo de la formalización de este apoyo, el consejero de Economía, Antonio Ávila, ha recibido al director general de la empresa, Francisco Palao; el director de la Oficina de Transferencia de Resultados de Investigación de la Universidad de Granada, Jesús Chamorro; el vicepresidente segundo de CajaGranada, José María de la Torre; y la consejera delegada de Invercaria, Laura Gomiz.

A través de esta operación, el Fondo de Capital Riesgo Jeremie adquiere el 25 por ciento del capital social, con la aportación de 750.000 euros, a través de la sociedad pública de capital riesgo Invercaria, mientras que a través del Fondo Multiinstrumento --también Jeremie-- se le otorga a la empresa un préstamo participativo por un importe total de 1.050.000 euros. Esta inversión servirá para el desarrollo de nuevos productos y la expansión de la compañía a nivel internacional.

CajaGranada también ha querido formar parte de esta inversión a través de su empresa Inversiones Progranada SCR de Régimen Simplificado SA, participada al cien por cien por la entidad. En la operación ha entrado, además, la Universidad de Granada, con un porcentaje del uno por ciento del capital. Iactive ha sido la primera 'spin off' en la que el propio centro educativo participa en su accionariado.

lactive, compañía puntera en nuevas tecnologías, fue apoyada por Invercaria a principios del año 2009 con un capital de 450.000 euros para el desarrollo de productos, por lo que la sociedad pública ostenta un 23 por ciento de la empresa. Con esta nueva operación de aportaciones al capital, el porcentaje de Invercaria queda en un once por ciento de la firma.

Esta Empresa de Base Tecnológica (EBT) fue fundada en 2006 como 'spin off' de la Universidad de Granada. Está especializada en tecnologías basadas en inteligencia artificial y se posiciona como una compañía TIC fabricante de tecnología orientada a la venta de productos 'software' para el desarrollo de sistemas inteligentes.

Además, colabora con otras compañías de servicios del sector TIC, a los que ofrece sus productos para que desarrollen soluciones inteligentes basados en tecnología del conocimiento. Para el desarrollo de este tipo de sistemas, lactive utiliza tecnología propia que ha sido premiada y reconocida en los foros tecnológicos de ámbito internacional más prestigiosos del sector.

FONDO JEREMIE

La iniciativa 'Jeremie' ('Joint European Resources for Micro to Medium Enterprises') ha sido desarrollada por la Junta de Andalucía de manera conjunta con Comisión Europea y el FEI, con el objetivo de financiar las operaciones que contribuyan a facilitar la creación de instrumentos de ingeniería financiera para empresas, como fondos de capital riesgo, de garantía o de crédito.

Uno de los principales fines es catalizar el cambio de modelo productivo en Andalucía hacia una economía sostenible, así como potenciar la productividad y la competitividad de las empresas frente a las necesidades que de la globalización. Además, se persigue crear un efecto multiplicador de la inversión y desarrollar el capital humano de las empresas en Andalucía para ofrecer un mejor desarrollo profesional.





DEPORTES



Más Leídas Más Noticias

- Miley Cyrus y Selena Gomez brillan en la alfombra roja de los Grammy
- 2. Parte de España de noche, desde la Estación Espacial Internacional
- Premios Goya, lo que las cámaras no vieron
- 4. México.- Un grupo de sicarios asesina al jefe de Inteligencia de Nuevo León
- 5. Confirman el asesinato de 18 personas en el Norte de México
- 6. Inspiración griega y cortes imperiales que rozan la divinidad en los Goya
- Eduardo Cruz se tatúa el nombre de Eva Longoria
- 8. Kim Kardashian, de juerga con sus amigas por San Valentín
- 9. Gadafi insta a los refugiados palestinos a marchar hacia Israel

2 de 4 15/02/2011 11:39